



熊本市森の都推進部

一人一花運動 Newsletter

～一人一花運動の情報を届けします！～

こんにちは！熊本市森の都推進部です。

今回のお便りでは、10月15日(水)に城彩苑で行われました福岡市・熊本市両市長による記者発表のご紹介をします♪

TOPIC 01

熊本市でも一人一花運動始動！



福岡市発祥の『一人一花運動』が本市でも始まりました。

この一人一花運動は、市民・企業・行政一人ひとりが、花を育て、まちを育てる。公園や歩道、職場や家庭などの花づくりを通じて、人や地域社会のつながりを深め、心豊かな暮らしと、魅力あるまちづくりを目指す森の都の取組です。



一人一花運動ロゴについて



「森の都くまもと」をイメージしたグリーンの花かごの中に、熊本城や肥後六花、熊本の水、市電など、熊本らしさをぎゅっと詰め込んだデザインにしました。

特に、市の花である肥後椿をはじめとした肥後六花については、保存会の皆さんからもご助言をいただき、それぞれの花の特徴を丁寧に表現しました。

2022 VOL.1

TOPIC 02

市民のみなさんとスポンサー花壇・会場づくり！

10月4日、通町筋に設置したスポンサー花壇に市民の皆様と協働で花植えを行い、約50名のボランティアの方々にご参加いただきました。

10月15日には、第二幼稚園の園児と緑のマイスターの皆さんと一緒に両市長記者発表の会場を花で飾りました。



TOPIC 03

スポンサー花壇が通町筋に拡大！

熊本市の中心市街地である通町筋に、新たにBOX型プランターを増設しました。今後も企業の皆様にはこの運動に賛同いただき、花や緑にあふれ、賑わいある熊本市と一緒に創っていただければと考えておりますので、よろしくお願ひいたします。

